
新 生 徒 会 執 行 部  公 約 紹 介 （ 敬 称 略 ） 

【生徒会長】私はこの一年執行部としての活動を通して、挨拶運動に一番やりがいを感じています。

なぜなら、挨拶運動を始めたころは挨拶を返してくれる人が少なかったのですが、毎日毎日続ける

と今まで返してくれなかった人が挨拶を返してくれるようになったり、団体でいる時しか返してくれなかったのに一人でも

返してくれるようになったりと挨拶をしてくれる人が増えてきたからです。でも、まだやっぱり全員が聞こえる声で挨拶で

きているとは思いません。次入ってくる一年生に、言葉じゃなくて行動で挨拶をするということを伝えるためにも朝から

おはよう等の声がいきかう学校にしていきたいです。何事にも一生懸命頑張るのでよろしくお願いします。 

【副会長】僕が立候補した理由は、2 つあります。1 つ目は、自分を変えたかったからです。僕は人

前に立つのが少し苦手で生徒会に入って、人前に立って皆を引っ張っていく活動をすることで自分

を変えたいと思いました。 

 2 つ目は、今よりもっと良い学校にしたいからです。まだ、凡事徹底をしきれてないところがあるので改善していき、

「高知県 NO.1 の学校」にしていきたいと思います。僕が執行部に入ったら、挨拶とか当たり前のことは当たり前にでき

る学校にしていきたいと思います。特に挨拶運動や時間をしっかり守ることに力を入れていきたいと思っています。こん

な僕ですがよろしくお願いします。 

【副会長】私が生徒会に立候補した理由は、三年生はコロナウイルスの影響であまり思い出をつくれ

なかったと思います。だから、三年生が学校生活を今よりももっと楽しめるように、挨拶の徹底や凡事

徹底に取り組みたいと思っていたからです。それに、一年間を通して代議委員長を務めてクラスや学年に欠けていた

ことを改善するため取り組んできました。その経験を生かして生徒に欠けている「止まって挨拶をする」ことを徹底する

ために挨拶運動を行っていきたいと思います。今は、良くない言葉が使われ、何度も先生から注意を受けました。私は

自分が注意をし、学校に来たくないと思う人を減らしたいです。私が生徒会になったら、人の事を考えて行動でき、協

調性のある生徒がたくさんいる温かく、優しい雰囲気の学校にしたいと思います。 

【書記】この中村中学校をよりよく、もっと前へそして、高知県一位の学校になるように学校を引っ張っ

ていくという思いで、立候補しました。どういう学校にしたいかというと、まずは、凡事徹底ができる学校

にしたいです。そして、高知県一位の学校を目指すために、勉強や部活でも一人一人が頑張れる学校にしたいです。 

 執行部に入ったら、学校を引っ張って、また、学校の中心となって皆が楽しくいられるようにしたいです。現在はコロ

ナ感染者が増えている一方で、マスクの徹底、手の消毒をするなど毎日欠かさずしています。こんな今だからこそで

きることをたくさん考えていきます。 

【書記】私が生徒会に立候補した理由は、今までの生徒会の素晴らしい取り組みに関心を持ちすご

いなと思ったからです。生徒会を中心にみんなで「高知県 NO.1 の学校」にしている姿がとてもかっ

こよかったです。私が生徒会に入ったら、凡事徹底ができ、挨拶が自分からできる学校にします。

そのためにみんなが楽しめるような学校づくりをしていきたいと思っています。 

【会計】なぜ立候補したかというと、先輩たちが実際に全校の先頭に立って活躍

しているのを見て、かっこいいと思ったし、自分たちの力でよりよい学校にしたいと思っ

たからです。もし、私が生徒会に入れたら、「高知県 NO.1 の学校」にするために、今の生徒会の人た

ちが行っていた挨拶運動などの取り組みを引き継ぎ凡事徹底の意識をさらに高めていけるようにしま

す。そして、今はコロナウイルスで行事もあまりできませんが、終息したら全校が協力し、まとまってでき

るように運動会や文化祭等にも力を入れていきたいと思います。私は、凡事徹底をしっかりとし、全校

が協力して行事などに取り組めるような学校にしていきたいです。 

≪6 名の立候補の際の演説文を原文のまま掲載しました。演説分を見ていて気が付いたこ

とは、全員の「字」が丁寧で綺麗だと言うことです。これは、すごく大切なことです。≫ 
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